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Texte de la question

M. Bartolomé Lenoir attire l'attention de M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la
solidarité et des familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur la prise en charge des résidents atteints
de la maladie d'Alzheimer au sein des EHPAD. La France compte environ 1,2 million de personnes atteintes de
la maladie d'Alzheimer, dont une part significative réside en EHPAD. Cette pathologie neurodégénérative
progressive nécessite un accompagnement spécifique, à la fois médical, psychologique et humain. Pourtant, de
nombreux rapports pointent un manque persistant de personnels formés, une inadaptation de certains
établissements aux troubles cognitifs et des difficultés d'accès à des soins adaptés. Malgré la volonté affichée
par les pouvoirs publics d'améliorer l'accompagnement des personnes atteintes de troubles neurocognitifs, les
familles et les professionnels déplorent encore des carences importantes : faibles ratios de soignants, formation
insuffisante aux spécificités de la maladie, manque de places dans les unités protégées, etc. Aussi, il souhaite
connaître les mesures envisagées par le Gouvernement pour renforcer la qualité de la prise en charge des
résidents atteints de la maladie d'Alzheimer en EHPAD, en particulier en matière de formation du personnel,
d'encadrement des pratiques et d'adaptation des infrastructures. Il l'interroge également sur les moyens
budgétaires et humains mobilisés pour répondre à l'augmentation attendue du nombre de personnes
concernées dans les années à venir.
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